



MACHAQ MARA EN EL CENTRO PENITENCIARIO DE ACHA.

Core Marcelo González llamó a apoyar Escuela en Cárcel de Acha

El Consejero Regional, Marcelo González, hizo un llamado al Servicio Local de Educación Pública (SLEP) Chinchorro para buscar, a través de proyectos, formas de apoyar la labor educativa que realizan los docentes en la escuela "Pedro Gutiérrez Torres", ubicada al interior de la cárcel de Acha.

La solicitud surge luego de la participación del Consejero González, junto a su par

Carlos Ojeda, en la celebración del Machaq Mara, donde alumnos del establecimiento realizaron una impactante representación artística. "Fue una actividad muy emotiva y artísticamente muy bien lograda, con una secuencia de bailes que ellos plasmaron en un pasacalle que incluyó diabladas y tarkeadas, con la participación de una delegación afro de Arica Negro, además de la

agrupación de adultos mayores Sol y Luna", comentó González, quien también es profesor. "Para mí, fue una muy buena puesta en escena de los internos, incentivados por sus profesores, lo que nos obliga a una mirada mucho más profunda y a ver de qué manera seguir apoyándolos para una efectiva reinserción".

En el marco de la XII Sesión Ordinaria, el Consejero

González instó al SLEP Chinchorro, organismo del cual depende el establecimiento educacional, a presentar proyectos de mejoramiento. Esto incluye iniciativas que permitan fortalecer el aspecto curricular en beneficio de los internos, así como también apoyo a los docentes que imparten diversas asignaturas y que requieren de elementos adecuados para reforzar los contenidos entregados. ©